

準優勝・教育・事業委員長特別賞 私たちのまちの中心をつくる

山形 | 山形県立新庄神室産業高等学校 選手…3年生3名[男子2名、女子1名]



地域の核として、公と地区センターを組み合せた複合施設は、他の作品にはない「まちの中心をつくる」にふさわしいアイディアだ。

計画建物の外周に地区センターを配し、その内側周囲に核になる市役所の機能を配して、地区センターの用途と公的役割を絡めながらプラン上、考慮されている！ そこで、真ん中の吹抜け部は……！

新庄では、年の1/3は積雪の中のくらしになるため、一年を通して快適に使用できる屋内広場が欲しい……。また、万一の災害時には防災の拠点としても有効と考えている。

外観的には屋根に傾斜をつけ、クロスしたトラスで力感もあり、リズミカルで木質の表現もよかったです。屋根の傾斜に関しては、DVDのプレゼンの中で、数々のスタディ模型などで検討されて、豪雪地帯の除雪の雪を直接河川へと導いていて、わかりやすいプレゼンであったとともに……！

「これから地区センター」として、しっかりデザインされ、今回の副題である「かっこいい・フィジカル」な建物として、注目を引いた作品でした。

(遠藤)

